

## 学習支援ボランティア感謝の会

### 御参加いただきありがとうございました！



10月28日(土)恒例の『豊北祭』を行いました。開会行事の中で、今年度も『感謝の会』を開くことができました。昨年度までは見守り隊員の方々に代表で御参加いただきましたが、今年から『よりの地域・保護者の方々に本校の教育活動を支援していただく方々の存在を知っていただくため』と、今年度も学校支援ボランティアの皆様に関わってくださることを願っています。実施することができました。地域の

方々と学校が一体となって児童の健やかな成長を支援していることが実感できる貴重な時がもてたことを、大変ありがたく思いました。

## 実行委員の熱き思い…天候に阻まれて…



### 第3回 スポーツ遊び塾 実行委員会の様子

参加児童の多くが低学年児童であること、天候の回復が望めそうにないこと等々あらゆる角度から検討していただいた上で、やむなくの中止となりました。時間も骨身も惜しむことなく準備を進めてくださった委員の方々、快く参加を希望してくださったボランティアの皆様、楽しみにしてくれていた児童の皆さんには、心より感謝申し上げます。

11月18日(土)に予定されていた第3回スポーツ遊び塾『島黒地区ウォークラリー』。12月中旬並みといわれた厳しい寒さと降水確率有りの予報は、早朝より佐藤会長の頭を激しく悩ませましたが、英断により中止が決定しました。写真はその2週間ほど前の夜7時過ぎの校長室の様子です。仕事を終えて…夕食の準備もそこそこに…。18時を過ぎる頃、校長室にポツリポツリと委員さんが集まり始め、時はすでに7時過ぎ。10名の実行委員さんが、今回のウォークラリー実施に向けて様々なアイデアを出し合いながら白熱した話し合いを繰り広げ、着々と準備が進められました。事前にコースを歩き、ポイントの魅力を探し、子どもが目線で楽しめるゲームを考え…。学校職員も、週明けと同時に週末の天気予報を気にし始め、そわそわしながら準備を進めておりました…。かくして当日。



### 長年の御功績に栃木県教育委員会より感謝状贈呈

月1回のせきれい号来校の祭、貸出業務ボランティアとしてご尽力いただいている宮田淳子様・兼田文子様、このたび栃木県教育委員会より感謝状が届きました。11月21日(火)のせきれい号来校時に、児童の前で贈呈式を行いました。本校児童からも感謝とお祝いの気持ちをプレゼントと拍手に込めてお渡しができました。宮田さんからは「気付いたら30年も続けていました。これからもたくさんの本と出会ってください。」というお言葉が、子どもたちに贈られました。

